



Actualidad Universitaria



El Campus de Excelencia tendrá que pasar una nueva evaluación este año

La resolución de Universidades refleja el “progreso razonable” del CEI

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El Campus de Excelencia Internacional *Studii Salamantini* de la Universidad de Salamanca deberá “pasar una nueva evaluación en 2013”, según se recoge en la Resolución sobre el seguimiento del progreso de los proyectos de Campus de Excelencia Internacional (CEI) realizado por la Comisión Internacional a los proyectos seleccionados en las convocatorias de 2009 y 2010 del programa Campus de Excelencia Internacional, con fecha de 21 de diciembre de 2012 y firmado por el secretario general de Universidades, Federico Morán Abad.

Esta resolución clasifica el proyecto *Studii Salamantini* dentro de los que han tenido “un progreso razonable”, junto al CEI Canarias Campus Atlántico Tricontinental (que también deberá superar una nueva evaluación este año), y el Campus *Mare Nostrum* (Universidad de Murcia y Universidad Politécnica de Cartagena), dentro de los proyectos de campus de excelencia que se concedieron en la convocatoria de 2010 en el nivel regional.

Textualmente, el texto de la resolución indica que “los proyectos *Studii Salamantini* (sic) y CEI Canarias Campus Atlántico Tricontinental deberán pasar una nueva evolución en 2013 con el fin de poder comprobar avances



Presentación del proyecto del Campus de Excelencia en el Ministerio de Ciencia e Innovación.

ALMEIDA

reales en el grado de desarrollo del proyecto, enfrentando las debilidades e implantando las recomendaciones de la Comisión Internacional, a mitad de la duración del proyecto”.

Seguimiento

El pasado 11 de diciembre, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Innovación, Pastora Vega, mantuvieron una reunión con la comisión de seguimiento del CEI, que “valoró positivamente el avance del proyecto *Studii Salamantini* tras analizar el informe elaborado por

expertos internacionales independientes”, informó la Universidad.

En la rueda de prensa del último consejo de gobierno del año, el pasado 20 de diciembre, Hernández Ruipérez explicó que las principales recomendaciones realizadas al Campus de Excelencia se referían al área del español (con respecto a lo cual indicó que la puesta en marcha del sistema de franquicias era inminente), y al sistema de gobernanza del CEI, en el sentido de “establecer más claramente la persona y organismos al frente del proyecto”. Al día siguiente, el Patronato del CEI

se reunió para disolver la Fundación. “No tiene sentido dar continuidad a la Fundación cuando los fondos están a punto de finalizar y no tienen continuidad”, declaró en rector en relación a la decisión del Gobierno central de no dar continuidad al programa de Campus de Excelencia.

La Universidad de Salamanca obtuvo el reconocimiento de Campus de Excelencia Internacional de nivel regional por el proyecto *Studii Salamantini*, que se asienta en dos pilares fundamentales: la tradición de la Usal en Lengua Española y las Biotecnologías. ■